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Ata nº 05/2020 da Audiência Pública sobre Relatório de Gestão Municipal de Saúde - RGMS 1º quadrimestre de 2020, realizada no dia 
10 de junho de 2020, no Plenário Júlio Floriano Petersen, conduzida pelo presidente da Comissão de Orçamentos, Finanças e Contas 
Públicas vereador Dr. Ubiratã.  
 
 
Ata nº 05/2020 da Audiência Pública sobre Relatório de Gestão Municipal de Saúde - RGMS 1º quadrimestre de 2020, realizada no dia 
10 de junho de 2020, no Plenário Júlio Floriano Petersen, conduzida pelo presidente da Comissão de Orçamentos, Finanças e Contas 
Públicas vereador Dr. Ubiratã Progressista. Esteve presente nesta audiência os vereadores: Prof. Daniel Bancada do Partido dos 
Trabalhadores, Everton Michaelsen MDB, Luia Barbacovi Progressista. Presidente da Comissão saudou o Secretário da Saúde 
Altemir João Teixeira, Secretário da Fazenda Paulo Rogério Oliveira e o Contador do município Paulo Felippe Pinho, colegas 
vereadores, comunidade e imprensa que acompanharam pelas redes sociais. Convidou os Secretários da Saúde. Fazenda e o contador 
do executivo para compor a Mesa, e invocando a proteção de Deus, declarou aberto os trabalhos desta audiência pública da Comissão 
de Orçamentos, Finanças e Contas Públicas, sobre Relatório de Gestão Municipal de Saúde - RGMS 1º quadrimestre de 2020. Saliento 
que esta comissão é composta pelos seguintes vereadores, Presidente vereador Dr. Ubiratã, vice-presidente vereador Everton 
Michaelsen e membro da comissão vereador Luia Barbacovi, e saúdo também a presença do vereador Prof. Daniel. Estamos passando 
por um momento único onde o Covid-19 nos obrigou a adotarmos o distanciamento social, ampliar os cuidados, usar máscaras, enfim, 
nos trouxe uma nova realidade que nos levou a realizar esta audiência sem público. Assim sendo, peço por gentileza que no transcorrer 
das manifestações dos representantes do executivo, a comunidade que quiser fazer algum questionamento, faça através das nossas 
redes sociais, que serão lidas e respondidas durante nosso encontro. A audiência também ficará a disposição nas nossas mídias pata 
que a comunidade possa acompanhar posteriormente. Daremos início a audiência com o pronunciamento do Secretário da Saúde 
Altemir João Teixeira: “Boa tarde a todos, saudar o Presidente da Comissão de Orçamento e Contas Públicas vereador Dr. Ubiratã, 
saudar os demais vereadores membros da comissão, colega secretário Paulo Rogério, a comunidade que nos acompanha pelas redes 
sociais, por mais que se esteja flexibilizando a retomada das pessoas, a ordem continua no sentido de distanciamento e isolamento no 
sentido de evitar a aglomeração de pessoas, e aqui que é a Casa do povo, no sentido de darmos o exemplo e estar de portas fechadas, 
com as pessoas prestigiando através das mídias sociais. Agradeço também as palavras do Dr. Ubiratã e transmitirei a todos os membros 
da Secretaria e aos Postos, e isso se dá ao modo que se tem trabalhado, no sentido de integração, em equipe e reuniões de várias 
comissões, com equipe médica e técnica do hospital, as ações tomadas pela administração pública de Gramado lá no mês de março tem 
tido reflexo positivo nas ações que Gramado hoje apresenta, com o baixo número de pessoas contaminadas. Informamos também que 
os próximos boletins deverão sair com o número de pessoas internadas e não residentes de Gramado, como nós temos uma UTI 
liberada pelo Estado, daqui a pouco receberemos pessoas de outras cidades, e informaremos quais pessoas residentes e não residentes 
contraíram o vírus. Agradeço a oportunidade de estar aqui, e passo a palavra ao Secretário das Fazenda, que fará a apresentação dos 
número9s do primeiro quadrimestre de 2020. Secretário da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira: “Boa tarde ao presidente da Comissão 
de Orçamentos e Contas Públicas vereador Dr. Ubiratã, demais vereadores presentes, meus colegas e demais presentes e que nos 
acompanham pelas redes sociais. Estamos aí para mais uma audiência pública, que conforme as recomendações do momento estamos 
sem público, mas que poderão acompanhar e estará disponível para a comunidade posteriormente, esta é uma audiência importante 
para todos, que mostra os números da saúde neste primeiro quadrimestre de 2020. Vamos a execução da Receita e Despesa no período 
de 01/01/20 à 30/04/20. Fonte Municipal que são os recursos do ASPS com um saldo inicial de R$ 148.406,39 (cento e quarenta e oito 
mil, quatrocentos e seis reais com trinta e nove centavos), receitas arrecadadas R$ 12.728.159,40 (doze milhões, setecentos e vinte oito 
mil, cento e cinquenta e nove reais com quarenta centavos), rendimentos R$ 2.379,38 (dois mil, trezentos e setenta e nove reais com 
trinta e oito centavos), despesas R$ 12.712.933,39 (doze milhões, setecentos e doze mil, novecentos e trinta e três reais com trinta e 
nove centavos) e saldo final R$ 166.011,78 (cento e sessenta e seis mil, onze reais com setenta e oito centavos). Fonte estadual teve 
um saldo inicial R$ 541.898,98 (quinhentos e quarenta e um mil, oitocentos e noventa e oito reais com noventa e oito centavos), 
receitas R$1.152.727,96 (um milhão, cento e cinquenta e dois mil, setecentos e vinte sete reais com noventa e seis centavos), 
rendimentos R$ 5.879,10 (cinco mil, oitocentos e setenta reais com dez centavos), despesas R$ 920.336,79 (novecentos e vinte mil, 
trezentos e trinta e seis reais com setenta e nove centavos) e saldo final R$ 780.169,25 (setecentos e oitenta mil, cento e sessenta e 
nove reais com vinte cinco centavos). Fonte federal teve um saldo inicial R$ 5.325.209,41 (cinco milhões, trezentos e vinte cinco mil, 
duzentos e nove reais com quarenta e um centavos), receitas R$ 4.068.705,11 (quatro milhões, sessenta e oito mil, setecentos e cinco 
reais com onze centavos), rendimentos R$ 42.487,47 (quarenta e dois mil, quatrocentos e oitenta e sete reais com quarenta e sete 
centavos), despesas R$ 4.426.781,66 ( quatro milhões, quatrocentos e vinte seis mil, setecentos e oitenta e um reais com sessenta e 
seis centavos), saldo final R$ 5.009.620,33 (cinco milhões. nove mil, seiscentos e vinte reais com trinta e três centavos), e aí está o site 
que estarão todas as informações necessárias. O que foi investido em Saúde no período, ou seja, Gastos com Saúde R$ 12.699.528,83 
(doze milhões, seiscentos e noventa e nove mil, quinhentos e vinte oito reais com oitenta e três centavos), lembrando que é o que foi 
liquidado no percentual de 18,82%. O mínimo constitucional que tem que se aplicar em Saúde no ano são 15% no orçamento decorrente 
líquido e então seria R$ 10.120.742,77 (dez milhões, cento e vinte mil, setecentos e quarenta e dois reais com setenta e sete centavos), 
e se aplicou R$ 12.699.528,83. Valor empenhado no período em Saúde R$ 31.340.565,74 (trinta e um milhões, trezentos e quarenta 
mil, quinhentos e sessenta e cinco reais com setenta e quatro centavos),  valor pago R$ 16.204.106,04 (dezesseis milhões, duzentos e 
quatro mil, cento e seis reais com quatro centavos), recursos empenhados com Asps R$ 21.699.115,65 (vinte um milhões, seiscentos 
e noventa e nove mil, cento e quinze reais com sessenta e cinco centavos), outros recursos que são estaduais e federais R$ 
9.641.450,09 (nove milhões, seiscentos e quarenta um mil, quatrocentos e cinquenta reais com nove centavos). A nossa apresentação 
em números seria essa, e agora estamos a disposição para maiores esclarecimentos, muito obrigado”. Presidente da Comissão de 
Orçamento segue a audiência abrindo espaço aos questionamentos da comunidade, não havendo manifestações da comunidade, ele 
abre o espaço aos vereadores, iniciando pelos vereadores da Comissão. Tivemos os pronunciamentos dos vereadores Everton 
Michaelsen, Luia Barbacovi,e Dr. Ubiratã, e após o pronunciamento o vereador Prof. Daniel. Todos os questionamentos feito pelos 
vereadores citados acima, foram respondidos conforme a necessidade tanto pelos secretários quanto pelo contador do executivo. Antes 
de finalizar esta audiência os secretários Paulo Rogério de Oliveira e Altemir João Teixeira fizeram seus agradecimentos pela  
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oportunidade em apresentar o relatório da Saúde nesta audiência pública. Presidente da Comissão vereador Dr. Ubiratã agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada esta audiência pública. Sala de Sessões em 10 de junho de 2020, Mª Aparecida Oaigen Benetti, 
Assessora de Cerimonial e Protocolo. .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.--.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
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